



8 Langkah Mudah untuk Membersihkan Lemari Pakaian Anda dengan Efektif

Description

Cara Membersihkan Lemari dengan Lebih Efisien

Belakang pintu lemari saya terdapat dunia yang penuh dengan kemungkinan. Berikan saya beberapa jam untuk membersihkannya, dan mungkin saya akan menjadi orang yang memiliki gaya berpakaian yang keren dengan warna netral yang serasi, daripada seseorang yang memiliki empat kaos leher tinggi hitam yang berbeda dan saya benci dengan empat alasan yang berbeda.

Tetapi, membersihkan lemari bisa terasa sangat emosional, kata KC Davis, seorang terapis yang juga menulis buku "How to Keep House While Drowning: A Gentle Approach to Cleaning and Organizing." Seseorang yang dibesarkan dengan kekurangan mungkin merasa cemas untuk menghilangkan sesuatu karena takut akan membutuhkannya nanti. Seseorang yang tubuhnya mengalami perubahan mungkin akan sulit untuk menghilangkan pakaian yang tidak akan pernah mereka kenakan kembali.

Masuklah dengan sebuah visi

Dibandingkan dengan hanya menghapus barang yang ada, sebaiknya seorang profesional dalam dunia fashion menyarankan menentukan sebuah strategi sebelum memulai membersihkan lemari. Mulailah dengan memikirkan gaya Anda saat ini dan bagaimana Anda mungkin ingin mengubahnya. Buatlah papan Pinterest tentang pakaian yang Anda sukai.

Mudahkan untuk meninjau apa yang Anda miliki

Menurut Chellie Carlson, seorang perancang busana berbasis di Los Angeles, membersihkan secara menyeluruh bisa memakan waktu hingga empat jam. Dia merekomendasikan untuk mengeluarkan satu kategori pakaian pada satu waktu. Saat mengambil satu per satu pakaian, perhatikan apakah pakaian tersebut masih sesuai dengan tenggat waktu yang ditentukan.

Apa yang harus dilakukan dengan tumpukan barang yang 'mungkin'

Jika Anda ragu tentang suatu pakaian, seorang perancang busana di San Francisco, Mary Gonsalves Kinney menyarankan untuk mencoba membuat susunan pakaian sekitar pakaian tersebut dengan pakaian lain yang Anda simpan.

Tindaklanjuti

Buatlah sistem yang sesuai dengan rutinitas Anda untuk barang-barang yang Anda putuskan untuk tetap. Organisasi oleh kategori, dan kemudian berdasarkan warna, dapat membantu Anda “berbelanja” dari lemari pakaian Anda dengan mudah.

Eksper keberlanjutan dan penulis “Give a Sh*t: Do Good. Live Better. Save the Planet,” Ashlee Piper menekankan pentingnya untuk merapihkan pakaian yang rusak sebagai gantinya. Jika Anda masih suka dengan sebuah pakaian, tapi kancingnya rusak, cobalah untuk memperbaikinya. “Bagaimana saya bisa mendapatkan lebih banyak umur pakai dari pakaian ini?”, ujarnya.

Ringkasan

Apakah Anda memiliki masalah saat membersihkan lemari pakaian? Jangan khawatir, Anda tidak sendirian! Didalam artikel ini Anda akan mempelajari beberapa tips dan trik untuk membersihkan dan mengatur lemari Anda tanpa merasa tertekan. Anda akan belajar bagaimana membuat visi Anda sendiri dan cara membuat proses pembersihan lebih bermanfaat. Apa strategi terbaik untuk membersihkan lemari Anda dan bagaimana cara menentukan apa yang perlu dipertahankan. Setelah membersihkan lemari, bagaimana Anda mengatur pakaian dan aksesoris Anda? Bagikan pandangan Anda tentang proses membersihkan lemari dan bagikan pengalaman Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)